

Antwort zur Anfrage Nr. 0467/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betreffend MVG-Fahrradverleihsystem (SPD)

Die Mainzer Verkehrsgesellschaft bezieht wie folgt Stellung:

## Zu 1.

Die Station Tanzplatz musste aufgrund der Weisenauer Kerb regelmäßig abgebaut werden. Der Auf- und Abbau der Station war immer mit einem sehr großen Aufwand und Kosten verbunden. Auf Nachfrage beim Veranstalter ist ein Verschieben der Stände nicht möglich. Des Weiteren hatte die Station nur eine Kapazität von sechs Boxen, so dass eine gute Verfügbarkeit für die Kunden an dem Standort nicht zu gewährleisten war. Zudem war an dem Standort die Anfahrt des Verteilfahrzeugs nicht möglich.

Die Station Laubenheimer Straße wurde am Freitag, den 20.02. aufgrund von Umbaumaßnahmen abgebaut und am 05.03. wieder in Betrieb genommen. Die Kapazität ist von sechs auf zwölf Radboxen vergrößert worden. Eine Information über diese Umbaumaßnahme hat über die Internetseite der MVG stattgefunden.

## Zu 2.

Im Vergleich zu den anderen über 100 Stationen von MVGmeinRad liegt die Frequentierung der Radstationen im hinteren Drittel.

## Zu 3.

Die Kapazität der Station Laubenheimer Straße wurde nach den Umbaumaßnahmen verdoppelt.

## Zu 4.

Laut einer Anfrage und Ortsbegehung werden im Bereich des Tanzplatzes alle Flächen für die Kerb benötigt. Falls dort eine ausreichend große Fläche dauerhaft für den Betrieb einer Fahrradvermietstation zur Verfügung gestellt werden kann, wird MVGmeinRad die Errichtung einer Station auf dieser Fläche überprüfen.

Aus verkehrlicher Sicht werden alle bisherigen Stationen sowie der Bedarf in den Stadtteilen regelmäßig beobachtet und die Ergänzung von neuen Standorten geprüft. Die in der Anfrage vorgeschlagenen Standorte werden in diese Prüfung aufgenommen.

Mainz, 11.03.2015

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete